

PETITION CONTRE LE REFUS D'OUVERTURE D'UNE CLASSE BILINGUE A BRUZ

49 enfants d'âge maternel sont actuellement accueillis dans une seule classe avec un enseignant L'inspection académique a refusé hier l'ouverture d'une seconde classe, proposant de répartir des élèves de moyenne et de grande section en primaire, les autres étant répartis en classe « monolingue » comptant déjà plus de 30 enfants.

L'ensemble de l'école est donc concerné.

Nous vous remercions donc de bien vouloir signer la pétition ci-joint pour demander l'ouverture d'une seconde classe maternelle bilingue